

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 27

ナンタナ体育学習発表会～6年生～

11月14日（土）のナンタナ体育学習発表会では、みなみん学級の6年生が、通常の学級の6年生と一緒に、表現「一心」を披露しました。フラッグを使った演技と、ソーラン節を行い、通常の学級の1年生と、保護者の皆様に見ていただきました。非常に短い練習期間でしたが、通常の学級との練習に加え、みなみん学級の体育等の時間も活用し、それぞれが一生懸命練習に励みました。初めは、不安げに動いていた隊形移動も、しっかりと自分の位置を覚え、さっと移動できるようになりました。

本番当日は、練習の成果を発揮し、今までで一番集中して、素晴らしい演技をすることができました。力を出し切って、満足のいく演技ができたことに、感動の涙を見せる児童もいました。

6年生にとって、思い出に残るナンタナ体育学習発表会となりました。

☆校外学習に行きました☆

11月17日（火）、今年度初めての校外学習に出かけました。

当日は天候に恵まれ、気持ちの良い青空の中での校外学習となりました。1時間目から、子供たちは楽しみにしている表情を浮かべ、出かけることが待ち遠しい様子が見られました。

身近な場所を回ったのですが、じっくりと見学したことで、子供たちにとって新しい発見がたくさんありました。

「観蔵院って、中はこんな風になっているんだ！」

「こんなところに竹が生えているんだね。」

「(方位磁針を見ながら) さっきの場所から北に向かってきたんだ～」

など、様々なつぶやきが出てきており、子供たちに色々な気付きが生まれた学習となりました。また、それぞれの班が各方面を一緒に回ったり、行った先での公園で遊んだりする中で、生活班の交流も深めることができました。

帰ってきてからは、早速事後学習を行いました。校外学習で気付いたことを、場所ごとにまとめていきました。まとめたものは、1階廊下掲示しますので、11月28日（土）の学校公開日にご覧ください。